



L'actu des Arts plastiques : opération embellissement !

Le relooking continue : suivez l'avancement sur le compte instagram @lescouleursdecamus

Le Club de développement durable et les éco délégués



Depuis la rentrée, le club DD s'est reformé avec plus de 70 membres de toutes les classes. Parmi les projets futurs :

- installations/ dessins/ écritures dans le lycée pour sensibiliser au développement durable
- cendriers de poche
- une semaine ou journée développement durable

Et déjà, les éco délégués ont obtenu (conformément à la loi) de mettre en place un repas végétarien par semaine dès la semaine du 23 novembre.



La fresque pour le climat

Une dizaine d'éco-délégués a assisté à l'intervention « fresque pour le climat » animée par un ancien élève qui travaille maintenant dans le conseil en développement durable. Ils ont ainsi pu prendre conscience de tous les liens de cause à effet entre les activités humaines et les modifications environnementales : dérèglement climatique, diminution de la biodiversité... Ils espèrent ensuite pouvoir sensibiliser les autres élèves du lycée.

Pour en savoir plus : https://youtu.be/mbI_X6eR758

Sur le modèle des débats du club MUN, les SVT et la physique-chimie collaborent pour un débat autour des questions climatiques



Dans le cadre de l'enseignement scientifique le 14 décembre, les TF, Mme Canesi et Mme Lethbridge organisent un débat sur le modèle des débats du club MUN du lycée. C'est Emmanuel du Terrail qui coordonnera l'action puisqu'il fait partie du club MUN à l'année et a briefé ses camarades sur les règles et modalités à respecter. Le débat portera sur les actions à mener contre le réchauffement climatique, en représentant les pays membres de l'ONU et quelques autres pays choisis par les élèves. Le débat sera lancé par des élèves qui endosseront le rôle d'experts et sera relaté par des élèves dont le rôle sera celui de journalistes.



Le n°1 de l'Echo du LAC paraît le 10 décembre !

Sur le fil rouge du thème du futur, le 1^{er} numéro est paru avec de nombreux podcasts et une émission radio, découvrez-le et suivez l'actualité des élèves journalistes sur [@lechodulac](http://lechodulac).

<https://madmagz.com/fr/magazine/1823574>



La webradio fait des émules !

En anglais sur les stéréotypes, en SES sur les inégalités face au covid et pour l'attribution des prix Nobel ainsi que la convention citoyenne sur le climat, en allemand sur des biographies d'américains d'origine allemande et une interview sur la covid.

(en cours)



 Erasmus+

Projet Erasmus « + Arte + Inclusión »

Malgré les difficultés liées à la crise sanitaire, le projet Erasmus continue à distance entre les 3 pays impliqués dans le projet : la Bulgarie, la France, l'Italie et l'Espagne. Les classes de Première de Mme Le Sayec et de M. Guitian ont inventé et rédigé des micro récits sur le thème de la Liberté d'Expression. Ils seront bientôt visibles sous forme d'exposition dans les couloirs du lycée.



Section Esabac : avec la covid, on s'adapte !

Un échange virtuel avec le Liceo Giovanni Pascoli de Florence.

Cette année, à cause de la situation sanitaire, les secondes et les premières ESABAC ne pourront pas partir en Italie pour leur traditionnel échange avec des lycées italiens, et ne pourront pas non plus accueillir leurs correspondants. Mais nous ne nous sommes pas découragés, et, dans l'espoir que cela ne sera que la première étape d'un vrai échange (l'année prochaine ?), nous avons décidé d'en organiser un virtuel. Deux classes du Liceo linguistico Giovanni Pascoli, de Florence, ont accepté l'idée avec enthousiasme. Les élèves italiens et français travailleront ensemble sur deux projets distincts : un dictionnaire italo-français du langage des jeunes, pour les premières et l'élaboration de parcours touristiques « bi-culturels » pour les secondes. Pour l'instant nous avons préparé des vidéos d'autoprésentations pour les élèves florentins...

À suivre !!

« 1000 chercheurs à l'école »



Les élèves de première de spécialité SVT et une classe de seconde ont pu profiter de l'intervention d'un chercheur spécialiste des maladies génétiques du muscle. Ils ont pu découvrir le monde de la recherche ; ses différents métiers et les derniers traitements qui utilisent le génie génétique : thérapies génique et cellulaire, cellules souches...

Actions CESC

Le comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC)

Actions en cours

Pour les classes de 2de : toutes les classes ont été accueillies au CDI pour effectuer un travail autour d'une exposition prêtée par le Bureau Information Jeunesse (BIJ) de Bois-Colombes sur le Sida avec leurs professeurs de SVT. Dans le cadre des cours et du programme de SNT, une sensibilisation autour du cyberharcèlement et la rédaction d'une charte de classe a lieu en décembre et janvier par le professeur documentaliste.



Pour les classes de Tle : toutes les classes ont eu une intervention sur la gestion du stress sur les cours d'EPS.

Actions à venir

Pour les classes de 1ere : une action sur la prévention des addictions (tabac, alcool et drogues) aura lieu avec les étudiants en médecine du service sanitaire en mars.



Marre de la morosité et des nouvelles déprimantes ?

Participez à notre projet !

Un écran a été installé à la cantine pour permettre aux élèves de patienter dans la file d'attente en prenant connaissance d'une actu positive, d'un moment agréable vécu par l'un d'entre eux. Photos, texte court...

Tous les élèves qui souhaiteraient contribuer à alimenter ce panneau peuvent contacter Mme Doukhan au CDI, Mme Hautemanière, Mme Langlois ou Mme Lethbridge.

Candidature retenue pour 2 de nos élèves de NSI pour le concours Astropi ! Bonne chance !

En savoir + <https://astro-pi.org/mission-space-lab/>

Débat du club MUN

Vendredi 4 décembre après-midi, le MUN (Modèle des Nations Unies) s'est réuni en séance exceptionnelle avec les délégués de Terminale uniquement. Le débat portait sur « Les opportunités et les risques que représente la 5G ».

